

Les associations en 2014	Contacts Presse
<p>AIDES mène des actions de prévention, de réduction des risques, de mobilisation et de soutien, avec et pour les populations les plus vulnérables au VIH et aux hépatites virales : homosexuels, femmes, migrants, consommateurs de produits psychoactifs, personnes transgenres, personnes incarcérées. AIDES s'engage activement pour l'évolution de la prévention et de l'accès aux soins, sur la protection des étrangers porteurs du VIH, les droits des malades et la lutte contre toute forme de discrimination. www.aides.org</p>	<p>Stéphane Montigny Président de AIDES en PACA 06 61 92 38 43 stephpoingmilitant@gmail.com www.aides.org</p>
<p>Aux 3G, lieu culturel, féminin, féministe, militant et festif. Créé en 1996 par des femmes pour des femmes mais ouvert à tous, +500 adhérent(e)s, organisant des expos, concerts, soirées DJ, projections, conférences, rencontres d'artistes etc. Les 3G mènent des actions militantes : défense des droits des femmes et des lesbiennes (IVG, Parité...), lutte contre l'homophobie, transphobie, prévention sur la santé des femmes, les conduites à risques (addictions, MST...) ainsi que l'accueil et l'organisation dans nos locaux d'évènements communs avec d'autres associations marseillaises et nationales. 3, rue Saint Pierre - 13005 Marseille http://facebook.com/pages/AUX-3G-Bar-associatif-Lesbien-Marseille/515813805122531 tel 3G : 04 91 48 76 36 https://fr-fr.facebook.com/pages/AUX-3G-Bar-associatif-Lesbien-Marseille/515813805122531</p>	<p>Anne Raimond présidente des 3G tel perso : 06 79 95 78 63 3g.cominfos@gmail.com 3 rue st pierre 13005 MARSEILLE tel 3G : 04 91 48 76 36 https://fr-fr.facebook.com/pages/AUX-3G-Bar-associatif-Lesbien-Marseille/515813805122531</p>
<p>Le Beit Haverim L'association nationale a fêté ses 35 ans d'existence l'année dernière. Elle compte quelque 2000 sympathisants à travers tout le territoire. L'antenne de Marseille a 3 ans d'existence et compte une dizaine de membres actifs et une trentaine de sympathisants régionaux. Les buts du Beit Haverim 1°) De constituer une structure d'accueil pour les LGBT d'origine juive et pour tous ceux que ça intéresse à travers des évènements conviviaux qui ont lieu au moins une fois par mois et à l'occasion des fêtes juives. 2°) De constituer un lien entre ses membres et sympathisants et les structures communautaires juives en France et dans le monde surtout celles d'entre elles qui sont les plus progressistes. 3°) De combattre toute forme de racisme, d'antisémitisme, d'homophobie et de transphobie.</p>	<p>Contact à Marseille :</p>

<p>4) De constituer un lien entre ses membres et sympathisants et les associations LGBT ainsi qu'avec les structures nationales et locales de luttres contre le SIDA et les Hépatites.</p> <p>5) De participer aux différentes manifestations à Marseille et ailleurs organisées par les associations LGBT.</p>	
<p>Centre Évolutif Lilith (CEL) L'association lesbienne féministe a été créée en 1990 qui réunit environ 200 adhérentes. Le CEL propose des activités conviviales, sportives ou militantes tout au long de l'année ainsi qu'une ligne d'écoute. Le CEL a organisé à Marseille la première euroLESBOpride en 2013. celmrs@gmail.com http://celmrs.free.fr</p>	<p>Contact : Anita Freudiger, secrétaire du CEL Tel : 06 99 55 06 02</p> <p>Mail : celmrs@gmail.com Site : http://celmrs.free.fr</p>
<p>Le collectif IDEM (Identités-Diversité-Egalité-Méditerranée) rassemble 10 associations locales et nationales et une quarantaine de personnes qui oeuvrent pour la qualité du dialogue inter-associatif et créent des projets en commun ouverts à toutes et tous (SOS Homophobie, Amnesty International, le Planning Familial, Mémoire des Sexualités, Les 3G, MPPM, Boucle rouge, Observatoire des Transidentités, Sawa United, La Zouze...). Il a conçu et lancé la 1ère édition du Forum euroméditerranéen LGBT en juillet 2013. Philippe Murcia, Président 06 78 82 12 81 philmurcia@gmail.com www.collectif-idem.org</p>	<p>Philippe Murcia, Président 06 78 82 12 81 philmurcia@gmail.com www.collectif-idem.org</p>
<p>Fronrunners Marseille, Club de Sport Gay affilié FSGL (France), 1ere association multi-sports (volley ball, course à pied, natation, badminton) Lesbien Gay Bi et Trans de Marseille. Les FrontRunners Marseille organisent leur 3ème GaySportMed, tournoi multisport le samedi 19 avril et le dimanche 20 avril 2014. www.fronrunnersmarseille.org</p>	<p>Stéphane COLONNA Président Fronrunners Marseille Mob 06 85 46 21 69 president@fronrunnersmarseille.org www.fronrunnersmarseille.org</p>
<p>Gaylib : Association regroupant les gays et les lesbiennes et les trans ayant une sensibilité de droite et de centre droit.</p>	<p>Sébastien Esteve délégué région PACA tel : 06 43 07 2620 sesteve@orange.fr</p>
<p>G-Stud : Association des jeunes LGBT de la région marseillaise. Elle travaille sur trois plans : - la convivialité : en accueillant les jeunes, et en organisant des activités conviviales et chaleureuses ; - le militantisme : en revendiquant, en attendant le droit à l'indifférence, la reconnaissance de notre identité et de notre nécessaire égalité des droits avec l'organisation de groupes de paroles mensuels et la tenue de permanence d'accueil, de conseil et d'écoute hebdomadaires à la Cité des Associations de Marseille; - la sensibilisation : Sensibilisant et soutenant les</p>	<p>Jean-Michel GAY, Président 06 72 03 44 16</p> <p>Cité des Associations BP 101 93, La Canebière 13001 Marseille contact@g-stud.com http://www.g-stud.com</p>

<p>jeunes face au problème du SIDA et de l'homophobie par des interventions en milieu professionnel et scolaire. Elle organise la Journée Mondiale de Lutte contre l'Homophobie de Marseille depuis 6 ans. Cité des Associations BP 101 93, La Canebière - 13001 Marseille contact@g-stud.com</p>	
<p>HES (Homosexualités et Socialisme -Socialistes LGBT) : Depuis 1983, HES lutte avec les socialistes contre les violences et les discriminations qui sont fondées sur l'orientation sexuelle ou l'identité de genre. HES, ce sont des hommes et des femmes, membres ou non du Parti socialiste, quelles que soient leur identité de genre et leur orientation sexuelle, qui se réunissent, débattent et combattent ensemble pour l'égalité. hes-marseille@hes-france.org www.hes-france.org</p>	<p>Fabrice Mouiren, délégué local HES Marseille 06 88 76 85 46 hes-marseille@hes-france.org www.hes-france.org</p>
<p>Municipigays de Marseille : association LGBT des employé(e)s municipaux de la ville de Marseille. Elle lutte contre les discriminations liées à la sexualité ou au genre dans le monde du travail et particulièrement au sein des services de la Ville de Marseille. Association adhérente au collectif national HOMOBOULOT. municipigays@gmail.com http://facebook.com/MunicipigaysDeMarseille</p>	<p>Sylvie Gaume Présidente 04 84 25 51 64 municipigays@gmail.com http://facebook.com/MunicipigaysDeMarseille</p>
<p>MUST est une association sportive qui existe depuis Janvier 2013, pour donner l'opportunité à tous et toutes de faire du sport dans un environnement de solidarité et de combattre toutes les formes de discriminations, spécialement celle contre personnes LGBT dans le sport, en faisant du sport tous ensemble, LGBT et hétérosexuel(le)s. Les activités sportives courantes sont le Football, l'Athlétisme, la Course sur route, le Volley, le Badminton, le Tennis de table, la Natation et d'autres à venir. Les activités sportives sont ouvertes à tous et toutes, indépendamment du niveau, du sexe et d'une quelconque orientation sexuelle. Nous sommes fiers d'être la première et la seule association sportive LGBT-friendly à Marseille qui pratique le football, un sport si cher à la ville de Marseille et à ses habitants. Nous proposons d'autres activités, certaines inter-associatives, tels que l'organisation de soirées « apéros », d'après-midi sportifs à la plage ; participation active à la journée IDAHO et à l'organisation de la Pride Marseille 2014. C'est en toute simplicité que nous voulons avec vous ; que NOUS allons ; faire de ce week-end un temps fort. MUST Cité des Associations, boîte 53, 93 La Canebière, 13008 Marseille Giampiero Mancinelli 06 28 25 44 08</p>	<p>Giampiero Mancinelli 06 28 25 44 08 giampi@slac.stanford.edu www.must13.org MUST Cité des Associations, boîte 53, 93 La Canebière, 13008 Marseille ===== Giampiero Mancinelli 06 28 25 44 08 Site internet : www.must13.com Email : info@must13.com</p>

<p>formations pour adultes, un groupe de travail et un site internet dédiés aux adolescents (www.cestcommeca.net). Elle traque l'homophobie sur le net. L'association est ouverte à toutes et à tous partout en France par le biais de ses délégations régionales et recrute aussi pour ses actions transversales de communication et d'organisation d'évènements, sa commission lesbophobie et plusieurs autres groupes de travail. 0810 108 135 sos-paca@sos-homophobie.org</p>	
<p>L'association le Refuge est une association reconnue d'utilité publique qui propose un hébergement et/ou un accompagnement social et psychologique aux jeunes (16-25 ans) en situation d'isolement et victimes d'homophobie ou de transphobie. Le public que nous accompagnons est dans une situation de rupture familiale avérée et/ou connaissant des rapports très conflictuels au sein de leur famille qui laisse supposer un danger potentiel, tant sur le plan physique que psychologique. L'association se positionne donc comme un lieu de transition, un tremplin vers un appartement autonome et vers leur propre prise en charge. 20, rue Francis Davso - 13001 Marseille t.kssis@le-refuge.org www.le-refuge.org</p>	<p>L'association Le refuge 20, rue Francis Davso -13001 Marseille t.kssis@le-refuge.org www.le-refuge.org</p>
<p>Mouvement Citoyen Nous existons en tant que mouvement citoyen depuis maintenant 2 ans. Nous n'appartenons à aucune association. Nous sommes un mouvement citoyen mis en place au moment des manifestations pour le mariage pour tous. Nous réunissons des citoyens(nes) de toutes orientations sexuelles qui revendiquons la tolérance... lastradaparis@gmail.com 06 86 24 76 95</p>	<p>mouvement citoyen Isabelle lastradaparis@gmail.com 06 86 24 76 95</p>
<p>ENIPSE Equipe Nationale d'Intervention en Prévention et Santé pour les Entreprises Association loi 1901, fondé en 1990, anciennement appelé SNEG. L'ENIPSE réalise des actions de santé communautaire : sa mission première est de permettre d'accéder à l'information et au matériel de prévention du VIH et des autres Infections Sexuellement Transmissibles (IST) dans tous les établissements commerciaux gays, gay-friendly et libertins/échangistes fréquentés notamment par les personnes LGBT. Par ailleurs, via ses chargés de prévention, elle mène partout en France, des interventions autour de la promotion de la santé auprès des associations, des entreprises et leur clientèle. Par ailleurs, dans le cadre d'une convention nationale avec l'association AIDES, nos équipes respectives mènent ensemble des actions communes de dépistage rapides dans les lieux festifs</p>	

<p>commerciaux.</p> <p>L'ENIPSE est un partenaire associatif reconnu notamment dans le cadre des groupes de travail mis en place par les comités de coordination de la lutte contre l'infection par le VIH (COREVIH), les Agences Régionales de Santé (ARS) et le Ministère de la Santé. Nos Actions phares :</p> <p>La recherche action pour orienter nos campagnes de prévention : Pour mieux comprendre les stratégies de prévention des gays séronégatifs, l'ENIPSE organise régulièrement, des focus groupe : • La place de la séropositivité dans la vie des gays séronégatifs • Tu es séronégatif comment et pourquoi tu te protèges. Enfin, plusieurs études sur internet ont été lancées en partenariat avec l'Institut de recherche IPSR (Vaals, Pays-Bas) et le Centre for Social Research in Health University of new South Wales (Sidney, Australie). Plus récemment, l'étude "Capote ou pilule" se propose de cerner les perceptions que les hommes gays ou bisexuels ont des nouvelles biotechnologies liées à la prévention et au traitement du VIH. L'étude explore également les conséquences que ces biotechnologies pourraient avoir dans la vie personnelle des gays.</p>	
<p>APGL</p> <p>Principale association homoparentale présente depuis 1986, l'APGL propose des activités d'information, de partage d'expériences et des services de professionnels pour les familles homoparentales, leurs enfants et les futurs homoparents. Elle œuvre pour la reconnaissance légale de l'Homoparentalité, en France et à l'international et a pour objectif principal de faire cesser les discriminations dont les familles et leurs enfants sont les premières victimes.</p> <p>paca-ouest@apgl.fr www.apgl.fr</p>	
<p>La Zouze - Cie Christophe Haleb est une association fondée en 1993 et basée depuis dix ans à Marseille. Elle travaille au développement du champ chorégraphique, dans la création contemporaine, et les écritures scéniques. Elle promeut la recherche sur le mouvement, l'engagement du corps dans l'espace, la créativité collective et l'abolition des catégories de l'art. Espace entendu dans toutes les sens du terme, physique, mental, poétique, architectural, urbain, politique, commun...</p> <p>37, rue Guibal 13005 - Marseille www.lazouze.com facebook La Zouze</p>	<p>Christophe Haleb Chorégraphe, directeur artistique</p> <p>06 84 30 76 21 christophe.haleb@wanadoo.fr</p> <p>www.lazouze.com facebook La Zouze</p>

--	--

<p>Mémoire des Sexualités</p>

Depuis 1989, l'association Mémoire des sexualités s'est engagée dans 3 axes :

- Constituer un fonds documentaire : rassemblement d'archives militantes et de documents LGBT, constitution d'un lieu de consultation

- Organiser des débats publics

- Participer à la construction du mouvement militant LGBT (ainsi qu'à la cérémonie de la Déportation du dernier dimanche d'avril)

Christian de Leusse 06 88 21 18 96 chdeleusse@yahoo.fr